

POLIDEPORTIVO

Buenos resultados del Campus Universitario de Ceuta en Granada

Los estudiantes ceutíes participaron en la competición junto a los representantes de Granada y Melilla; triunfos en las modalidades de baloncesto femenino y pádel

EL PUEBLO

CEUTA.- Conjuntos representativos del Campus Universitario de Ceuta participaron en el 'Intercampus de la Universidad de Granada' junto a los representantes de la capital granadina y Melilla. Los ceutíes lograron el primer puesto en las modalidades de baloncesto femenino y pádel.

Unos 50 alumnos del Campus Universitario de Ceuta se trasladaron el pasado fin de semana para participar en el campeonato celebrado en Granada bajo la tutela de los coordinadores Enrique Alcaraz, Jaime Díaz Nieto, Adelaida Álvarez Serrano y José Luis Sainz Vázquez.

Buenos resultados

Los resultados fueron muy buenos pues se ganó en las modalidades de baloncesto femenino y pádel. Además los ceutíes lograron el segundo puesto en voleibol tanto masculino como femenino y baloncesto masculino. En la modalidad de fútbol-siete, los del Campus Universitario de Ceuta lograron el tercer puesto.

Los ceutíes han preparado durante los últimos meses este campeonato y esperan poder mejorar estos resultados en las próximas ediciones. El buen ambiente ha sido la nota destacada en esta competición que se celebró durante los días 8, 9 y 10 de mayo en Granada.



Gran parte de la expedición ceutí en Granada. / FOTO CEDIDA



El equipo de fútbol-siete terminó tercero. / FOTO CEDIDA



El baloncesto femenino terminó primero de la competición. / FOTO FOTO CEDIDA



Los dos equipos de voleibol de Ceuta. / FOTO CEDIDA



NUEVAS PLAZAS OPOSICIONES

VEN Y
PREPARATE EN
ACADEMIA ECOS
¡NO TE LO
PIENSES MÁS!
**PRECIOS
ANTICRISIS**

Ayudante de
Instituciones
Penitenciarias
275 plazas
Guardia Civil
820 plazas

Policía
Nacional
1200 plazas
Auxiliar de
Justicia
1500 plazas

Técnico
Cuidados de
Enfermería
800 plazas

informacion@gruposocos.net / 956-52-50-68 / www.gruposocos.net / Siguenos en:

